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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA DIEZ DE OCTUBRE DE DOS MIL DOCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día diez de octubre de dos mil doce a la hora dieciocho y cuarenta minutos, con la presencia de los 
Sres. consejeros Elicabe, Olguín, Peschiutta, Menso, Mangupli, Pilatti,  Silvia Barrionuevo, Scocco, Buffa, Vianna, 
Sottano, Ayesa y Amaya se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia de la Sra. decana arq. Elvira Fernandez y 
la actuación como secretario del Sr. secretario general arq. Orlando Ferraro, para el tratamiento del siguiente orden 
del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día veintiséis de setiembre de dos mil doce.  
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 
NO SE PRESENTAN INFORMES 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
PROFESOR CONSULTO 

1. 13471/2009 - DOCENTES FAUD. PROPONEN DESIGNACIÓN DEL ING. RUBÉN EDELSTEIN COMO PROF. 
CONSULTO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LO SOLICITADO, DADO QUE EL EXPTE. 130532446 HA SIDO CERRADO Y POR 
HABER SIDO NEGADA SU REAPERTURA POR RESOL. H.C.D. Nº 204/10. 
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, ELICABE, MANGUPLI, VIANNA. 
APROBADO  

 

2. 48798/2012 - EDELSTEIN, RUBÉN. SOLICITA LA INCORPORACIÓN DE ANTECEDENTES ACADÉMICOS A 
EXPTE. DE PROF. CONSULTO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LA SOLICITUD PRESENTADA, JUSTIFICANDO ESTO POR HABER SIDO CERRADO 
EL EXPTE. 130532446 Y POR HABER SIDO NEGADA SU REAPERTURA POR RESOL. H.C.D. Nº 204/10. 
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, ELICABE, MANGUPLI, VIANNA, SCOCCO. 
APROBADO  
 

3. 43126/2012 - EDELSTEIN, RUBÉN. SOLICITA SE LO RECIBA EN SESIÓN DE COMISION DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO DEL H.C.D. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HABIÉNDOSE REALIZADO LA REUNIÓN DANDO RESPUESTA A LO SOLICITADO POR EL CAUSANTE, 
PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, ELICABE, MANGUPLI, VIANNA, SCOCCO, MENSO. 
APROBADO  
 
DESIGNACIÓN 

4. NOTA 2788/2012 - JEFE DPTO. SUELDOS. ELEVA INFORME REFERENTE A SITUACIÓN DE REVISTA DEL 
ARQ. JORGE ALVAREZ EN CONSTRUCCIONES I A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: MANTENER LA VIGENCIA DE LA RESOL. DEC. Nº 582/11, EN LA CUAL SE DICTAMINÓ SOBRE EL 
CARGO POR CONCURSO DEL PROF. TITULAR DE LA CÁT. DE CONSTRUCCIONES I A, ARQ. ALVAREZ. 
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, MANGUPLI, MENSO. 
APROBADO  
 
CAMBIOS DE DEDICACIÓN 

5. 40504/2012 - TURTURRO, CLAUDIA INÉS. SOLICITA CAMBIO DE DEDICACIÓN EN EL CARGO DOCENTE DE 
PROF. ASISTENTE EN LA ASIGNATURA ARQUITECTURA I C. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: AUTORIZAR A LA ARQ. CLAUDIA TURTURRO OCUPAR EL CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I C Y TRASLADAR EN DICHO CARGO LA VIGENCIA DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SIMPLE, RECIENTEMENTE SUSTANCIADO, APROBADO POR RESOL. 137/12. 
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, MENSO, MANGUPLI. 
APROBADO  
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6. 35717/2012 - ESTELA MOISSET DE ESPANÉS. SOLICITA CAMBIO DE DEDICACIÓN EN EL CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SIMPLE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: AVALAR LA SOLICITUD DE LA D.I. ESTELA MOISSET DE ESPANÉS, A PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL III B. 
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, MENSO, MANGUPLI. 
El consejero ing. Elicabe pregunta si se autoriza. 
El Secretario responde que sí. 
APROBADO  
 
LICENCIA 

7. 49288/2012 - COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO SOLICITA LA IMPLEMENTACIÓN DE UN SISTEMA 
DE INGRESO DE EXPTES. PARA AGILIZAR AQUELLOS CORRESPONDIENTES A LA ORD. 011/99. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: VISTA LA RESPUESTA DE SECRET. ACADÉMICA, PASAR A ARCHIVO LAS PRESENTES 
ACTUACIONES. 
FIRMAN: MANGUPLI, MENSO, SCOCCO. 
APROBADO  
 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

8. 43736/2011 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. 
EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN ACUERDO CON EL DICTAMEN DEL JURADO ACTUANTE, DESIGNAR COMO PROF. ADJUNTO 
DEDIC. SEMIEXCL. AL ARQ. LUCAS PERÍES. 
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, MENSO, MANGUPLI. 
APROBADO  
 
LLAMADOS A CONCURSO 

9. 28621/2011 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. TITULAR DEDIC. 
SEMIEXCL. EN ARQUITECTURA PAISAJISTA A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HABIÉNDOSE CUMPLIDO LOS PASOS CORRESPONDIENTES, DECLARAR EL CONCURSO EN 
CUESTIÓN DESIERTO.  
FIRMAN: OLGUÍN, SOTTANO, MENSO, MANGUPLI, SCOCCO. 
La Decana pregunta si es el concurso que rindió Álvarez. 
El Secretario señala que es la arq. Teresita Álvarez y no el ing. Jorge Álvarez. 
APROBADO  
 
ADSCRIPTOS 

10. 45857/2012 - PROF. TITULAR ARQUITECTURA IV A. ELEVA EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO DEL ARQ. 
IGNACIO JOSÉ IMWINKELRIED. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: OTORGAR EL ESTADIO DE ADSCRIPTO FORMADO AL ARQ. IMWINKELRIED, HABIÉNDOSE CUMPLIDO 
CON LOS REQUISITOS CORRESPONDIENTES. 
FIRMAN: OLGUÍN, CORONEL, VIANNA. 
APROBADO  
 
ACADÉMICAS 

11. 41848/2012 - SECRET. DE EXTENSIÓN. SOLICITA JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIAS DE ALUMNOS 
PARTÍCIPES EN EVENTOS FAUD DECLARADOS DE INTERÉS ACADÉMICO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LO SOLICITADO. 
FIRMAN: OLGUÍN, ELICABE, MENSO, PESCHIUTTA. 
APROBADO  
 

12. NOTA 4419/2012 - COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA. SOLICITAN REUNIÓN CON 
LA SRA. DECANA. REFERENTE A ESTRUCTURA ACADÉMICA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: OLGUÍN, CORONEL, VIANNA. 
APROBADO  

 
VARIOS 

13. 33797/2010 - PERSONAL Y ALUMNOS DE LA FAUD. SOLICITAN SE LE ASIGNE EL NOMBRE DE ARQ. CASIO 
STEVENAZZI, AL AULA DEL 6º PISO 2º CUERPO DE LA FACULTAD. 
ADJUNTO: 33800/2010 - DOCENTES CÁTEDRA DE EQUIPAMIENTO. SOLICITAN SE AUTORICE A COLOCAR 
EL NOMBRE DE ARQ. VÍCTOR BENTOLILA AL AULA 41. 
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El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ENCOMENDAR A SECRET. GENERAL, LA IMPLEMENTACIÓN DE UN CONCURSO DE IDEAS PARA LA 
PROPOSICIÓN DE UN ELEMENTO CONMEMORATIVO ÚNICO PARA LA FACULTAD, QUE MANIFIESTE EL 
RECONOCIMIENTO DE LA INSTITUCIÓN A DOCENTES Y NO DOCENTES FALLECIDOS. 
FIRMAN: SOTTANO, MENSO, MANGUPLI, SCOCCO. 
La Decana opina que es una buena iniciativa. 
La consejera arq. Barrionuevo acuerda con el Despacho.  
La Decana pregunta si alguno de los firmantes quiere explicar el Despacho. 
El consejero arq. Olguín explica que se pensó en llamar a un concurso de ideas, como se hizo en su momento con los 
desaparecidos, para proponer un elemento único en el que esté homenajeado el Personal Docente y No Docente de la 
Facultad. 
La Decana señala que hubo una propuesta del arq. Vivián de colocar los nombres de los docentes fallecidos en las 
contrahuellas de las escaleras.  
La consejera Barrionuevo finaliza diciendo que no se daría lugar a la colocación de los nombres en las aulas, según lo 
solicitado en ambos Expedientes, sino que se establecería un sitio común para todos los nombres de las personas.  
La Decana responde que es así. 
APROBADO  
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

1. 21920/2011 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO EN LA CÁT. DE ARQUITECTURA I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. 8/86 EN SU ART. 5, Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. MARENGO, CECILIA ETKIN, ANA 
2. BARBARESI, CARLO SANTILLÁN, JOSÉ 
3. DAVIDOVICH, ADRIANA (UNR) GOMEZ, CRISTINA (UNR) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
SOTO, TANIA GRANGETTO, MARÍA FÁTIMA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
BOZICOVICH, MARÍA EUGENIA CASERMEIRO, MARÍA EMILIA 
FIRMAN: SILVIA BARRIONUEVO, RUATA, ÁVILA, MARISTANY, BANHOS, TÁRTARA. 
APROBADO  

 

2. 52994/2010 - SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN UN CARGO 
DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. EN ARQUITECTURA III D. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. 8/86 EN SU ART. 5, Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. NANZER, CRISTIAN CAPOROSSI, CELINA 
2. RETTAROLI, JOSÉ MARÍA FARACI, MARIANO 
3. COMBES, LEONARDO (UNT) SALA, JOSÉ LUIS (UNT) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
CÁCERES, LUCRECIA AIMAR, AYELEN SABRINA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
BORDA, ALEJANDRO CISNEROS, MARÍA VIRGINIA 
FIRMAN: RUATA, ÁVILA, MARISTANY, BANHOS, TÁRTARA. 
La consejera Barrionuevo señala que hay un error en el Orden del Día al consignar la Universidad a la que pertenece el 
Jurado Suplente designado por la Comisión Sala, José Luis, ya que figura: “(INT)” y debe decir: “(UNT)” 
El Secretario dice que es un error de tipeo. 
APROBADO  

 

3. 37837/2012 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE CARGOS DE PROF. ASISTENTE EN LA 
CÁTEDRA PRÁCTICA PROFESIONAL ASISTIDA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. 55/96 EN SU ART. 14, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. FERRARO, ORLANDO MENSO, HÉCTOR 
2. BAULINA, ALBERTO COLLET, LAURA 
3. A ELECCIÓN DE LOS POSTULANTES 
OBSERVADORES ALUMNOS 
CRAVERO, MATÍAS ALEJANDRO ITURRIZ, MARÍA VALERIA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
LOPEZ SECO, LUCÍA CERVILLA, ALEJANDRINA 



 4 
 

FIRMAN: TÁRTARA, RUATA, ÁVILA, MARISTANY, BANHOS. 
El consejero arq. Menso aclara que el llamado a concurso es para cubrir dos cargos de profesores asistentes dedicación 
simple. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ARQ. MENSO 

 

4. 18360/2012 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGOS DE PROF. ASISTENTE (5 DEDIC. 
SIMPLE) EN LA CÁTEDRA DE FÍSICA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. 55/96 EN SU ART. 14, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. FILIPPA, STELLA BELLITTI, ROBERTO 
2. ARNOLETTO, CARLOS QUAGLIOTTI, CARLOS 
3. A ELECCIÓN DE LOS POSTULANTES 
OBSERVADORES ALUMNOS 
BONELLI, ANDRÉS AYALA, NEDA STEFANI 
OBSERVADORES EGRESADOS 
FORLINI, LUCIANA PAMELA LUNA, DAMIÁN 
FIRMAN: SILVIA BARRIONUEVO, RUATA, ÁVILA, MARISTANY, BANHOS. 
El consejero arq. Olguín señala que en Comisión se debatió el Tema y se acordó la participación de docentes de otras 
cátedras, y que en este caso, el segundo Titular Arnoletto es Profesor Adjunto de la Cátedra, que Quagliotti también es 
docente de esa Cátedra, y que además todos pertenecen a la Carrera de Diseño Industrial, y que en Arquitectura ocurre a 
la inversa.  
La Decana expresa que, como se trata de una Cátedra tan particular como Física, quizás no hay tantos docentes que 
puedan ser Jurado. Sugiere que se reemplacen los miembros designados por la Comisión y pregunta si se puede realizar el 
sorteo en ese momento. 
Se realiza el sorteo de miembros para reemplazar a los docentes mencionados y resultan elegidos la ing. Ávila, María 
Cristina para reemplazar a Arnoletto y el arq. Simes, Juan José para reemplazar a Quagliotti. 
La consejera Barrionuevo pregunta si no habrá problema porque la ing. Ávila firmó el Despacho. 
La Decana señala que no, porque en el momento del sorteo no está presente. 
APROBADO CON LAS SIGUIENTES MODIFICACIONES: REEMPLAZAR AL SEGUNDO TITULAR ARNOLETTO, 
CARLOS POR LA ING. ÁVILA, MARÍA CRISTINA Y AL SEGUNDO SUPLENTE QUAGLIOTTI, CARLOS POR SIMES, 
JUAN JOSÉ 
 
INFORMES 

5. 37848/2012 - DIRECT. DE PROYECTO DE EXTENSIÓN. ELEVA INFORME REFERENTE AL PROYECTO DE 
EXTENSIÓN “EL PATRIMONIO ARQUITECTÓNICO EDUCA” 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO DE LO REALIZADO COMO PARTE DEL PROYECTO DE EXTENSIÓN 
MENCIONADO, DESTACANDO LA IMPORTANCIA DE ESTE TIPO DE ACTIVIDADES DE EXTENSIÓN A LA 
COMUNIDAD. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, RUATA, ÁVILA. 
El consejero arq. Pilatti pregunta por qué viene al Consejo un Proyecto de Extensión. 
La Decana explica que lo envían para que los Consejeros tomen conocimiento. 
El consejero arq. Pilatti pregunta si ese es el canal para tomar conocimiento. 
La Decana responde que sí. 
APROBADO  

 

6. 31392/2012 - SECRET. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA INFORME ANUAL AÑO 2011 Y ACTIVIDADES PARA EL 
AÑO 2012. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: SE TOMA CONOCIMIENTO DEL INFORME 2011 Y ACTIVIDADES PARA EL AÑO 2012, DESTACANDO LA 
LABOR DE LA SECRETARÍA. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, ÁVILA. 
APROBADO  
 
ACADÉMICAS 

7. 40902/2012 - SECRET. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA APROBACIÓN Y DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO DEL CURSO DE-CONSTRUCCIÓN PARADIGMÁTICA. POR QUÉ INVESTIGAR EN LAS 
DISCIPLINAS DE DISEÑO? 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR Y DECLARAR DE INTERÉS INSTITUCIONAL EL CURSO DE-CONSTRUCCIÓN 
PARADIGMÁTICA Y ENCOMENDAR A QUIEN CORRESPONDA LOS ART. 2º  Y 3º SEGÚN CONSTA EN FOJA 2. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, RUATA, ÁVILA. 
APROBADO  

 

8. 49683/2012 - PROF. ADJUNTA A CARGO DE ARQUITECTURA II C. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 



 5 
 

ACONSEJA: APROBAR Y DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL SEMINARIO INTERNACIONAL DE PROYECTO 
PALERMO EN LA MIRA Y TODAS LAS ACTIVIDADES GENERADAS PARA TAL FIN, SEGÚN CONSTA EN FOJA 1. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, RUATA, ÁVILA. 
APROBADO  
 

9. 40725/2012 - PROF. TITULAR MORFOLOGÍA I B. SOLICITA MODIFICACIÓN DE FECHA DE ENTREGA FINAL 
EN LA ASIGNATURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LO SOLICITADO EN FOJA 1, POR CONSIDERAR LAS RAZONES EXPUESTAS 
INSUFICIENTES COMO LO SEÑALA EL INFORME DE SECRET. ACADÉMICA. ESTA COMISIÓN ENTIENDE LA 
NECESIDAD DE RESPETAR EL CRONOGRAMA PLANTEADO PREVIAMENTE. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, RUATA, ÁVILA. 
APROBADO  

 

10. 35017/2010 - DOCENTES CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA III. RESULTADOS DEL TRABAJO DE INTEGRACIÓN 
MORFOLOGÍA III CON ARQUITECTURA III. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO, PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: SILVIA BARRIONUEVO, RUATA, ÁVILA, MARISTANY, BANHOS. 
APROBADO  
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
PROF. CONSULTO 

1. 50781/2012 – EDELSTEIN, RUBÉN. PRESENTA DOCUMENTACIÓN AMPLIATORIA PROF. CONSULTO. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
AUTORIZACIÓN 

2. 57724/2011 – DPTO. CONSTRUCCIONES CIVILES. ELEVA NOTA DEL DR. ING. JULIO CAPDEVILA. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ADSCRIPTOS 

3. NOTA 4883/2012 – PEREZ, GLORIA. PROF. TITULAR INFORMÁTICA. ELEVA INFORME DE ADSCRIPTA DE 
LA ARQ. SOLEDAD CESANO BERTEA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
INFORME 

4. NOTA 4614/2012 – DELEGADOS COMEDOR UNIVERSITARIO. ELEVAN INFORME REFERENTE A LOS 
TRABAJADORES DEL COMEDOR UNIVERSITARIO. 

La Decana informa que en Sesión del Consejo Superior, se recibió a los trabajadores del Comedor Universitario, quienes 
solicitan el pase a planta permanente de personal contratado, ya que algunos de ellos, aproximadamente catorce, tienen 
más de cinco años en esa situación.  
Continúa señalando que la Universidad realizó un estudio y se deberían pasar a planta permanente quinientos contratados 
en todas las Unidades Académicas, que significa una erogación de ochenta mil pesos cada uno por año, por lo que se 
resolvió solicitar al Ministerio de Educación una partida de refuerzo presupuestario para poder incorporar a esas personas a 
la planta permanente. 
La consejera arq. Buffa pregunta cómo son las contrataciones. 
La Decana dice que hay monotributistas y retribución para terceros 
La consejera arq. Buffa señala que en la Provincia hay monotributistas y contratados, a quienes se les hacen todos los 
aportes. 
La Decana expresa que es un Tema de difícil solución. 
Por otra parte, informa que los estudiantes presentaron un Proyecto referente al funcionamiento del Comedor Universitario, 
que incluye entre otros puntos, la solicitud de duplicar las raciones diarias.  
A su vez señala que la Universidad otorga un subsidio al Comedor de tres millones de pesos.  
La consejera arq. Buffa pregunta si el servicio es brindado por empresas privadas, porque en el Colegio Manuel Belgrano 
hace un tiempo el servicio era tercerizado. 
El consejero Sottano señala que el costo del menú es de cuatro pesos para estudiantes y de quince pesos para personas 
externas. 
La Decana informa que otro Tema que se encuentra en tratamiento en el Consejo Superior, es referido a la Residencia 
Universitaria, para lo cual se está conformando una Comisión de estudio para analizar aspectos sobre este  tema.  
La consejera arq. Barrionuevo pregunta si este Expediente es para tomar conocimiento. 
El Secretario responde que es ingresado para su tratamiento. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 ORDEN. Nº 10/12. APROBAR EL RÉGIMEN DE OBRA PÚBLICA DE LA U.N.C.  
El consejero arq. Pilatti pide la palabra para informar que, como miembro de la GASus de la UNC, que es un organismo 
vinculado a la gestión ambiental sustentable, y por la línea del Grupo de Investigación al cual pertenece, ha hecho aportes a 
esta Ordenanza, en lo referente a Energía y Construcción, y que se han incorporado ciertos puntos que se deben cumplir, 
como la Certificación IRAM en la eficiencia energética en la construcción. Expresa que falta la implementación, pero que 
constituye un avance importante haber reglamentado estos aspectos. 

 RESOL. Nº 793/12.  

 RESOL. Nº 795/12.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 

 

6. RESOLUCIONES DECANALES 1052, 1062 Y DESDE EL Nº HASTA EL Nº 1151   

 

7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1090, 1095, 1103, 1104, 1105, 1106, 1107, 1109, 
1129, 1132, 1133, 1134, 1135, 1136, 1137, 1138, 1139, 1140, 1141, 1142, 1143, 1144, 1145, 1146, 1147  

 
APROBADAS 
 

8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

   

 TEMA REFERENTE A LA ELABORACIÓN DE LAS ACTAS DEL CONSEJO DIRECTIVO. 
El consejero arq. Pilatti expresa una inquietud sobre la forma en que se elaboran las actas de las Sesiones. Señala que se 
dio cuenta que las Actas no se trascriben textualmente como se hacía siempre, cuando quiso corroborar si estuvo presente 
en el tratamiento de las Resoluciones Decanales Ad Referéndum de la Sesión del quince de agosto, porque estaba 
convencido de que las Resoluciones mencionadas no se trataron, dado que los Consejeros se retiraron. Continúa diciendo 
que entiende que las actas deben ser textuales y que ahora son como crónicas del Consejo. Señala que frente a esta 
situación averiguó en los Consejos Directivos de varias Unidades Académicas, y encontró que las actas son textuales. Dice 
que de ese modo, se puede acceder al texto tal cual se pronuncia, sobre todo en casos como agravios a personas. 
La Decana pide que se otorgue la palabra a la señora Luisa Falón, Jefa del Departamento del H.C.D. 
Toma la palabra la señora Falón para informar que el personal del Departamento realizó hace un par de años, una serie de 
cursos de capacitación dirigidos al Personal Técnico Administrativo de la Universidad, referentes a diversas temáticas, entre 
ellas la Comunicación Administrativa Escrita, donde se aprendió a confeccionar notas, resoluciones, certificados, 
memorándums, informes, actas, etc. Continúa informando que los Cursos mencionados estuvieron a cargo de la licenciada 
Verónica Seguí, con material de estudio específico, explicaciones precisas y evaluaciones finales. Con respecto a las actas, 
los asistentes al Curso manifestaron la creencia de que se trascribían literalmente, pero la Docente afirmó que no se 
elaboran de ese modo e indicó las pautas determinadas para la redacción de un acta, entre las que se encuentran el 
resumen de los temas más importantes, el empleo de la tercera persona, las votaciones, abstenciones y la cita textual, sólo 
en el caso que alguno de los presentes en la reunión la solicite. 
La señora Falón explica que a partir de lo aprendido en los Cursos, informado el secretario general arq. Eduardo 
Fernández, se cambió el modo de elaborar las actas, pero que en todos los temas tratados en las sesiones de Consejo, se 
redacta el resumen de la discusión, todas las intervenciones de los Consejeros, que se presta especial atención a temas 
referidos a impugnaciones de concursos y que se citan textualmente párrafos cuando así se indica.  
El consejero arq. Menso expresa que la metodología empleada debería ser la misma en todo el ámbito de la Universidad, 
salvo en los casos en que haya taquígrafos.  
El consejero arq. Pilatti expresa que le parece razonable la explicación, pero dice que buscó en las actas temas puntuales 
y que hay casos en que un Consejero habló durante dos o tres minutos y que en las actas figura solamente que el 
Consejero no está de acuerdo. Cree que de ese modo, no hay contenido, y que el aporte que un Consejero hace se pierde. 
Solicita que el Tema de la modalidad de desgrabación se revea y que figuren textualmente las intervenciones de los 
Miembros.  
La señora Falón, por otro lado explica, que las actas quedan aprobadas y protocolizadas cuando los Consejeros las firman, 
pero que no es obligación que todos los Miembros las firmen.  
El consejero arq. Menso expresa que, si la Universidad trata de implementar un acuerdo para normalizar, para todas las 
Facultades, se toma como una Ordenanza, por lo cual, si la Universidad lo ha dictado, deberíamos regirnos por eso.  
La Decana propone dos vías para despejar las inquietudes del consejero arq. Pilatti. Una, es ponerse en contacto con otras 
Unidades Académicas para preguntar cómo se está llevando a cabo la elaboración de las actas, y la otra, es que los 
Consejeros antes de firmar las actas se tomen el tiempo de leerlas y si hay algún tema en que no estén de acuerdo, se 
hagan rectificaciones.  
La señora Falón señala que hubo casos en que algún Consejero tuvo dudas sobre puntos en los cuales intervino y que se 
le hizo escuchar la grabación para ratificar o rectificar lo escrito, y que las grabaciones de las sesiones están a disposición 
de los Consejeros.  
El consejero arq. Pilatti está de acuerdo con se averigüe en otras Unidades Académicas, pero opina que además sería 
necesario hacer una averiguación en Asuntos Jurídicos.  
La Decana responde que se puede averiguar verbalmente, y por otro lado señala que, como hay muchas cosas que están 
tratando de hacerse desde la Universidad, si se implementaron estos Cursos desde el Rectorado, es porque hay necesidad 
de unificar el trabajo administrativo en las distintas Unidades Académicas.   
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La consejera arq. Buffa cree que en algunas oportunidades durante la sesión, cuando algún Consejero solicita que un tema 
conste en Actas, el tema se cita textualmente  
La señora Falón expresa que efectivamente es así.  
El consejero arq. Pilatti propone que se designe más personal al Departamento Consejo, porque le parece la trascripción 
textual el modo más transparente y adecuado para elaborar las actas. 
La señora Falón aclara que el cambio en el modo de confeccionar las actas responde a una disposición de la Universidad  
y no a una necesidad de personal, ya que las trascripciones textuales se realizaban anteriormente con normalidad.  
El Secretario agrega que el procedimiento que se está implementando responde de modo transparente a los 
requerimientos legales, pero que de todas formas se pueden hacer las consultas a otras Unidades Académicas.  
 

 NOTA CONSEJERO FRANJA MORADA FEDERICO SOTTANO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO 
LA CONFERENCIA MAGISTRAL DEL ARQ. JAVIER CORVALÁN. 

El consejero Sottano lee la Nota por la cual se solicita Declarar de Interés Académico la Conferencia del arq. Corvalán que 
se realizará el cinco de noviembre, y requiere su aprobación. 
La Decana expresa que la Conferencia amerita la Declaración de Interés y pregunta dónde se realizará. 
El consejero Sottano responde que es en la Sala de las Américas del Pabellón Argentina.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 54500/2012 - NOTA CONSEJEROS PILATTI, COLAUTTI, JUAN BARRIONUEVO, DE LA FUENTE, CORONEL Y 
SANCHEZ. COMUNICAN SITUACIÓN REFERIDA AL HORARIO DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO 
DIRECTIVO. 

El consejero arq. Pilatti ingresa esta Nota referida al Tema del cambio de día de las sesiones de Consejo, debido a que en 
varias oportunidades un grupo de Consejeros manifestó verbalmente la imposibilidad de asistir a las sesiones el día 
establecido, y que ahora la solicitud de solución a este problema, se hace formalmente por expediente para que sea tratada 
en la Comisión de Vigilancia y Reglamento.  
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

 TEMA REFERIDO AL EXPEDIENTE 17293/2012 - PILATTI, JOSÉ LUIS. SOLICITAN EXPLICACION Y PRONTA 
SOLUCION AL PROBLEMA DEL FUNCIONAMIENTO DE LOS ASCENSORES DE LA FACULTAD, SEDE CENTRO. 

El consejero arq. Pilatti recuerda que hace un tiempo se presentó un Expediente referente a los ascensores, debido a que 
en varias oportunidades algunos docentes manifestaron que no pueden trabajar en esas condiciones, y que se les dificulta 
el uso de las escaleras. 
Por otra parte señala, que los alumnos tienen conocimiento del Expediente, ya que se recaudaron quinientas firmas, y que 
aún no se tiene respuesta.   
El Secretario toma la palabra y anticipa la respuesta, explicando que se rescindió el Contrato con la Empresa que tenía a 
su cargo el mantenimiento de los ascensores, que se gestionaron fondos presupuestarios, y que se contrató a otra 
Empresa que cuenta con técnicos especialistas. Continúa señalando que actualmente se están reparando los ascensores 
tanto del Primer Cuerpo como del Segundo y que se estima que en poco tiempo van a funcionar nuevamente.  
La Decana propone que se redacte una circular con informe de la situación, para conocimiento de los Profesores Titulares 
de las Cátedras que dictan clases en el edificio.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 INVITACIÓN DE LA SRA. DECANA A LA ENTREGA DE PREMIOS ILAFA. 
La Decana invita al Acto de Entrega de Premios del Concurso ALACERO, que se realizará el jueves dieciocho de octubre, 
en el cual la Facultad obtuvo el Primer y Segundo Premio. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

 INVITACIÓN DE LA SRA. DECANA A LA CONFERENCIA DE FRANK CHING. 
La Decana invita a la Conferencia de Frank Ching, que se realizará el día doce de octubre a la hora diecinueve en el 
Auditorio de Ciudad Universitaria. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
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9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 24 de octubre de 2012 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria, a la hora diecinueve y treinta y cinco minutos del día diez 
de octubre de dos mil doce y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día veinticuatro de octubre de dos mil 
doce. 
 

 


